

Reportage: Herbstanlass mit den Lollipops am 25.10.2019



Die zwölf Rock ,n‘ Roll Tänzerinnen und -Tänzer der Lollipops aus Hausen begeisterten mit ihrer Show die zahlreich erschienenen Vereinsmitglieder am Herbstanlass in der Bossartschüür.

Zum Erstaunen der Zuschauer eröffnete die Show-Truppe ihr Programm mit **Schweizerkreuz-T-Shirts** und tanzte **schnellste Polkaschritte** zu Melodien des **Ländlerkönigs Carlo Brunner**.

Über „irren“ **Boogie Woogie Sound**“, zu „**See you later Aligator**“ von Bill Haley und Songs von **Elvis Presley**, mit **Akrobatik-Einlagen** „angereichert“, verzückten die „Lollis“ das Publikum. Ebenfalls konnten sie die grosszügige Tanzfläche im Saal der Bossartschüür in voller Länge und Breite nutzen.

Auch die Lollipops freuten sich offensichtlich auf ihren Auftritt für das *forum 60 plus*. Eine der Tänzerinnen erklärte vor dem Auftritt, dass sie extra für diesen Anlass die auf dem Flyer abgebildeten **rotweissen Kostüme** aus den **Kleiderarchiven** hervorkramten.



Zwischen den einzelnen Showblöcken verstand es **Christophe Seiler**, das „**Sprachrohr**“ der Lollipops, in sehr persönlicher Art, die einzelnen Elemente und die Tanzstile zu erklären. Erstaunt erfuhren die Zuschauer, dass diese Showtruppe nicht nur aus 20-Jährigen besteht, sondern auch von **älteren Semestern** ausgeübt werden kann. Von den anwesenden Tänzer hätte einer bereits das „60 plus“ erreicht, und bei einem anderen sei dies in zwei Jahren soweit. Wer dies von den sehr

vitalen Artisten war, soll ein Rätsel bleiben.

Als **wahre Verwandlungskünstler** entpuppten sich die Tänzer, die zwischen den locker und witzig vorgetragenen Abfolgen schnell ihre Kostüme wechselten. Mit Sonderapplaus und Zugaben beendeten die Lollipops ihr **Feuerwerk in der Bossartschüür**. Mit Geschenken in „flüssiger Form“ bedankte sich das *forum 60 plus* für ihre Darbietungen.

Beim zweiten und gemütlichen Teil servierte das Catering-Team an den lieblich gedeckten und dekorierten Tischen feine



Spareribs mit Ledge Potatoes. Danach wurden Donuts serviert. Den „kulinarischen Artisten“ des forums unter der **Regie von Rosemary Feuermann und René Achermann** sei es herzlichst verdankt – auch die zwölf Artisten der Lollipops liessen den Abend in gemütlicher *forum 60 plus*-Atmosphäre mit Spareribs, einem Gläschen Wein und den Donuts ausklingen.

Ein grosses Dankeschön gilt allen Helferinnen und Helfer, die zum Gelingen dieses Herbstanlasses beigetragen haben.

Fredy Studerus

Anbei eine "kleine" Fotogalerie:

